

LOCALES



Jonathan Rodríguez y Elia Sánchez. FOTO NAUMBERG VELÁSQUEZ.

Stop VIH coordina acciones para el Día del Sida

Con el propósito de crear conciencia en la población sobre la prevención y tratamiento del Sida, la organización Stop VIH dictará el tercer foro gratuito "Hablemos sobre el Sida" en el auditorio Ciudad de Porlamar del centro comercial Bella Vista.

La actividad está programada para el primero de diciembre, Día Mundial de la Lucha contra el Sida, a las 8:30 a.m.

La finalidad es "reducir a cero" la transmisión vertical (madre-hijo) de la enfermedad, informó Jonathan Rodríguez, presidente de la organización.

En conjunto con la Dirección Regional de Salud y la Cruz Roja, efectuarán el mismo día una jornada gratuita de pesquisa a 300 personas. En horas de la noche realizarán el tercer Tributo Musical a la Vida: Rock'n Life.

Elia Sánchez, médico infectólogo del estado Sucre y ponente invitada al evento, comentó que la intención es rescatar la sexualidad responsable en los adolescentes e informar las consecuencias a las cuales están expuestos, que van más allá de un embarazo. **ST**